

La estación de esquí presentó un lleno absoluto este fin de semana

Rescatado tras quedar colgado de un telesilla en Alto Campoo

ALERTA. Santander

Un usuario del remonte que da acceso a las pistas del Cuchillón y Stadium de la estación de esquí de Alto Campoo, quedó colgando el domingo de la silla de tablillas de madera a unos cuatro metros del suelo y tuvo que ser rescatado. La estación de Alto Campoo mostró su mejor cara este fin de semana gracias a la gran afluencia de aficionados a este deporte que se acercaron hasta allí para poder disfrutar de la nieve caída los últimos días. El sol hizo que fueran muchos los que se acercaron a las montañas a disfrutar de la primera nevada, no sólo del año, sino prácticamente de todo el invierno, y es que los aficionados a este deporte han esperado mucho para que comience la temporada.



Rescate de una persona en Alto Campoo.

ALERTA